

Éliminatoires de la CONMEBOL, une lutte acharnée en vue du mondial du Qatar



L'Équateur a marqué ce mardi un point en or qui lui a permis de garder la troisième place dans la qualification en vue du Mondial de Qatar.

La Havane, 2 février, (RHC)- Les éliminatoires de la CONMEBOL sont sur le point d'aboutir et la lutte pour les qualifications au mondial de football du Qatar 2022 s'avère acharnée.

Deux billets directs et un repêchage étaient à gagner lors de la 16e journée des éliminatoires sud-américaines.

À deux matchs de la fin de la course à Qatar 2022, les équipes de la CONMEBOL seront fixées sur leur sort.

L'Équateur a gardé sa troisième place dans les éliminatoires de la CONMEBOL malgré le match nul de mardi face au Pérou.

Félix Torres, le même butteur qui avait marqué contre le Brésil lundi, a offert ce mardi une passe décisive à Michael Estrada qui a abouti à deux minutes seulement après le coup de sifflet.

Pourtant, Edison Flores «El Oreja» a égalisé le score à la 69e minute.

Le point n'a pas servi à l'équipe péruvienne qui a été reléguée à la place de barragiste après la victoire de l'Uruguay sur le Venezuela à Montevideo.

L'équipe uruguayenne s'est hissée à la quatrième place après avoir écrasé le Venezuela 4 à 1.

Le Brésil, sans se presser et avec le billet pour le Qatar en poche, a sorti le Paraguay de la course 4 à 0.

Et l'Argentine semble se cramponner à la seconde place.

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/284828-eliminatoire-de-la-conmebol-une-lutte-acharnee-en-vue-du-mondial-du-qatar>



Radio Habana Cuba